## Bericht der Bezirksbürgermeisterin

Am 18.Febr. tagte der Beirat des Verfügungsfonds, in dem die Anträge auf Zuschüsse beraten werden, die Bürgerinnen und Bürger oder Vereine im Rahmen der "Sozialen Stadt" stellen können, Frau Reese und ich gehören dem Beirat an.

Am 10.März verlegte der Oberbürgermeister seine wöchentlich stattfindende Pressekonferenz ins Büro des Quartiermanagements 422 an der Tütersburg, wo ich teilnehmen durfte.

Am 11. März tagte wieder der Beirat für den Verfügungsfond, wo Frau Reese und Herr Rücker als mein Vertreter teilnahmen, und wo 6 Anträge beraten wurden.

An der gemeinsamen Stadtteilkonferenz von Oberbarmen und Wichlinghausen, die am 13. März im Jobcenter tagte, nahmen wir zu dritt teil.

Am 15. März veranstaltete der "Förderverein Mehrgenerationenspielplatz Dellbusch", ein Konzert mit vorherigem Angebot zum Kaffeetrinken in der Wichlinghauser Kirche, an dem wir zu 3 Personen teilnahmen.

Am 21. März war ich zur Jahreshauptversammlung des NBV in der Citykirche Barmen eingeladen.

Am 22. März eröffnete neben dem Quartiersmanagement an der Tütersburg die sog. "Oase", ein Treffpunkt wo sich Bürgerinnen und Bürger, Kinder und Senioren und jeder andere, der es möchte, sich treffen soll.

Am 23. März waren Frau Reese und ich eingeladen zum 1. Spatenstich zum Bau der Wichernkapelle an der Nordbahntrasse auf dem Bergischen Plateau, die Ende des Jahres fertig sein soll.

Das "Jugendzentrum Heinrich Böllstr." hat im Rahmen der "Sozialen Stadt" seinen Spielplatz zu einem tollen "Spielplatz für kleine und große Kinder und auch für Jugendliche" umgebaut bekommen, den ich am vergangenen Sonntag einweihen durfte.

Die Mitglieder der BV sind außerdem bei vielen Gesprächen und kleineren Terminen mit Bürgerinnen und Bürgern unterwegs, die ich hier gar nicht alle auflisten kann, und die alle unter dem Begriff "Bürgernähe" stehen.